
Zusatzfragen von 
 
Verwaltung: 
Zunächst sollte die organisatorische Frage geklärt werden, ob die zwei geplanten Vorträge  

- Insektensterben  
- Naturgarten  

in eine Sitzung untergebracht werden können.  
 
AM Kretschmer: 
Eher nicht in einer Sitzung. 
 
AM Dr. Kuhn: 
Wenn die Vorträge jeweils länger als eine Stunde beanspruchen,  
splitten, ansonsten zusammen.  
 
AM Wirtz:  
Für mein Empfinden ist es sinnvoll, in die Sitzung zu legen, wo die meisten Zuschauer sind. 
 
AM Helmes:  
Kurzer Vortrag, viele Fragen. 
Es wäre gut, vorher Werbung – auch für die Landwirte – zu machen. 
 
Antwort: 
Pressemitteilung wird zugesagt. Zusätzlich könnten Landwirte eingeladen werden.  
 
AM Müller:  
Termin im Mai wäre schlecht für Landwirte, sollten eher im Jan/Feb eingeladen werden. 
 
AM Hochgartz: 
Vielleicht könnte eine separate Veranstaltung überparteiisch erfolgen, zu welcher breit 
eingeladen wird mit freier Terminwahl. 
 
AM Marx: 
Dann eher doch beide Vorträge in einer Sitzung  
 
Antwort: 
Mit Verwaltungsrat verständigen 
 
AM Kretschmer: 
Es könnte eine mündliche Anfrage gestellt werden. 
 
AM Marx 
Die Eingangsfrage, ob beide Vorträge zusammen in der nächsten UA-Sitzung gehalten werden 
wird über eine mündliche Anfrage im Verwaltungsrat besprochen.  
 
 


